
第1672回例会　2012.２.２　晴　司会　度会会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名中（27名）中23名　85.19％

　欠席：山口・瀧・斉藤（守）・斉藤（英）・（丹羽・武市）各会員

◎ゲスト　卓話者：津曲　俊明

戸澤会長

　みなさまこんにちは。

　津曲さんようこそ。卓話よろしくお願いします。

　早いものであっという間に２月になってしまいました。

　さて、今日は私の会社で応援している「ミシンでお仕事プロジェクト」について少しお話させてください。

　このプロジェクトは被災地の女性たちにミシンをプレゼントして、将来的にはミシンで作った作品をお仕

事につなげていただこう、というものです。つまり雇用創出と女性の自己実現をのお手伝いをさせていただ

いています。講習会には毎回100人以上の人たちが参加して作ることの喜びを皆さん感じているようです。

現在南三陸町を中心に活動しています。

　私たちの会社はたくさん出るカーテンのはぎれを寄付して、それをコースターやティッシュケースやエコ

バックなどに縫製していただき、買い取ります。それを当社のお客様にプレゼントしたりしています。これ

までなかなかしたいと思っていた業界での支援がこうした形で実現したのでとてもうれしく思っています。

　これからはこのような仕事につながっていくような支援もありかなと思います。ありがとうございました。

会長あいさつ

誕生祝　柴田正道会員
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藤代幹事

１．第２分区IMについて

　日　　時：２月14日（火）　点鐘15時　

　　　　　　※２月16日（木）の例会は振り替え休会です。

　場　　所：船橋グランドホテル

　基調講演：「時代と共に変わりつつあるロータリー」

　リーダー：渡辺孝至氏（東京城東RC会員）　くずもち「船橋屋」会長

　発 表 者：会長エレクト鈴木恭浩会員　テーマ「我がクラブの奉仕と未来」

　※次週２月９日（木）の例会は、このテーマに則りクラブフォーラムを行います。

　※登録料6,000円（全員登録）の個人負担分3,000円を集金致します。

２．第２分区親睦ゴルフ参加者報告

　日　時：４月17日（火）　スタート：８時35分

　場　所：鎌ヶ谷C.C　参加費5,000円

　参加者：藤井・岩浅・相川・相澤・斉藤（英）・大原・重田・山﨑　各会員８名

３．確定申告用寄付金領収書配布について

　・今年度より財団も税金控除の対象となり、確定申告用領収書がまいりました。

　　相澤・遠田・大久保・金子・戸澤・山﨑　各会員６名

　・米山記念奨学会より確定申告用の領収書がまいりました。

　　相澤・山口・藤井・大原・柴田　各会員５名

４．船橋東RAC　第16回例会のお知らせが来ています

　日　時：２月９日（木）　20時～21時

　場　所：船橋北口図書館

　※本日例会終了後　35周年記念事業委員会・総務部会が開催されます。

　　岡田・戸澤・藤代・山口・伊藤・鈴木（恭）・大原・山﨑・高橋・織戸・岩浅　11名

　　よろしくお願いします。

◎理事会報告（２月定例）

１．新入会員重田　裕嗣君の所属委員会について

　※　親睦委員会に所属

２．船橋東RAC　創立20周年記念事業（習志野中央RACと合同）への協力金について

　日　時　４月28日（土）18時～21時

　場　所　船橋きららホール

　内　容　三番瀬・谷津干潟の活動などについての講演会を行う

　協力金　20,000円

　※　提案通り20,000円を新世代委員会より支出

　※　船橋東RACの現状について

　　　会員数の減少などにより今後存続するか、停止するか　２月９日（木）の例会前にパスト会長会を開

催し協議する。

３．35周年記念事業について（岡田実行委員長）

　※　炊き出しの日程と場所については現在調整中

幹 事 報 告



「報告」

１．米山記念奨学会よりカウンセラーの依頼があり、国際奉仕委員長の金子会員にご承諾をいただきました。

◎委員会報告

35周年記念事業実行委員会 岡田委員長　

　・例会終了後、35周年実行委員会を開きますので、委員は出席するようお願いします。

三つのお祝い

　会員誕生　　　斉藤（守）（10日）、柴田（17日）

　奥様誕生　　　武市万里子様（25日）、佐々木敦子様（27日）

　結婚祝い　　　斉藤（守）（７日）、戸澤（７日）

　バレンタイン　鈴木（恭）、藤代

　本日の卓和

　　「松下政経塾とは何か」

　　　　　　～松下政経塾×野田塾員×つまがり俊明 → 経営者:松下幸之助の夢～

 船橋市市議会議員　 津 　 曲 　俊　明　様　
つ まがり

　パワーポイントを見ながら、講義を拝聴しました。

１　何故政経塾に入つたのか

　・父母は地方出身の普通の勤め人、政治は遠い存在

　・船橋を出て感じる郷土の温もり

　・父を通じて感じた在宅医療と介護の課題

２　経営者：松下幸之助の想い

　・政経塾はインキュベーター

　・設立目的：リーダーの育成と国家の基本理念の確立

　・同期６人、卒塾生は約250人。うち国政は38人など。

　・松下幸之助翁の政治家観「政治家とは経営者」「国家・国民への愛」

３　３年1000日の修行

　・約50倍の選考試験

　・全寮制の生活

　・学校でも政治家養成機関でもない政経塾

　・開塾以来続く二つの研修～掃除と100キロ～

　・行ってきた研修をとおして～夕張やEU諸国での医療研究～

４　何故政経塾から総理が出たのか

　・開塾後の危機

　・塾生は独立政治家なり、独立経営者なり

　・１期生の双璧～野田佳彦塾員と逢沢一郎塾員～

　・松下幸之助の夢：無税国家＝収益分配国家



・誕生祝いありがとうございました。歳を重ねただけで人は老いない。笑いを失う時始めて老いがくる。

 大久保　忠男

・本日は誕生祝いありがとうございました。残りの人生を大切に生きたいと思います。 柴田　正道

・結婚記念日にお祝いをいただいて。 金子　研一

・妻の結婚祝いをいただいて。 佐々木　光博

・結婚記念日でした。まだ一年です。 戸澤　寿史

・バレンタインのお祝いをいただいて。もう少し仲間を増やしたいので独身の会員増強を頑張ります。出戻

り独身？でもお待ちしています。 スズキ　ヤスヒロ

・津田さん、本日の卓話誠にありがとうございます。今民主党への評価はまことに厳しいものがあります。

貴殿がこの苦労を打開してください。将来は「日本」を引って明るい日本を目指してください。

 相澤　友夫

・津曲議員、松下政経塾の卓話ありがとう。50倍の選考試験を突破して、今後の政治家に期待します。

 岡田　敏男

・津曲先生、卓話ありがとうございました。松下政経塾は。松下村塾につながり、関心を持っていました。

大変参考になりました。 大家　浩明

・津曲さん、卓話ありがとうございました。将来は総理を目指してください。 戸澤　寿史

・津曲さん、本日は卓話ありがとうございました。日本の将来を見据えて、良識ある行動に期待致します。

 岩浅　宗之

・松下政経塾のお話ありがとうございました。勉強になりました。 藤井　仁毅

・素直な心で、なんでもやっていくことですよね。 相川　泰久

・戸澤会長、ミシンの支援活動のお話、感動しました。 高橋　純代

・津曲さん、本日はありがとうございます。今、日本の政局にたいして不信、不満が満ちています、もっと

国民に説明を。 織戸　　豊

　 ２月２日   ￥ 39,000　　累計 ￥ 909,983　今週のニコニコ BOX

２月９日　インターシティミーティング

 クラブフォーラム

　　16日　2月14日第２分区

 インターシティミーティングに振替

　　23日　世界理解月間にちなんで

　　　　　　『海の話』 度会会員

週報今週の担当　　　伊　藤

２月のプ ログ ラム


